



**24 Pièces**

**987 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9090Y**

**3 500 000 €**

**Villefranche-sur-Saône**

Maison à vendre (69400)

**KRETZ**

FAMILY REAL ESTATE

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - Coeur du Beaujolais - 35 min de Lyon. Propriété d'exception comprenant un magnifique château entièrement rénové édifié à la fin du 19ème siècle, un parc de 1,6ha avec arbres centenaires ainsi qu'un ensemble de dépendances ( anciennes écuries, 1 maison de gardien et 1 orangerie). D'une surface habitable de 987m<sup>2</sup>, le château offre des prestations très haut de gamme, mélangeant esprit bourgeois et contemporain avec des éléments d'époques très bien conservés ( cheminées anciennes, parquets anciens, carreaux de ciment, moulures, boiseries...) Au rez-de-chaussée, un très beau hall ...

Exclusive - Heart of Beaujolais - 35 min from Lyon. Exceptional property comprising a magnificent, fully renovated château built at the end of the 19th century, 1.6ha of parkland with century-old trees and a series of outbuildings (former stables, 1 janitor's cottage and 1 orangery). With 987m<sup>2</sup> of living space, the château offers top-of-the-range amenities, blending a bourgeois and contemporary spirit with well-preserved period features (old fireplaces, parquet flooring, cement tiles, moldings, woodwork, etc.). Ground floor: a beautiful entrance hall with elevator, 1 large reception room ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

